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P R O T O K O L L  
 

10. September 2015 
Ort:  Weinberghalle / Feuerwehrgerätehaus Frieda 

 
Beginn: 19.05 Uhr 
Ende: 20:05 Uhr 

______________________________________________________________________ 
 

               Teilnehmer: � Bürgermeister Gerhold Brill 
� Ernst Knoff (Frieda) 
� Bernd Apel (Frieda) 
� Rolf Dietrich (Motzenrode) 
� Ralph Habla (Motzenrode) 

 
Ernst Knoff begrüßt Bürgermeister Brill, sowie die Mitglieder der AG. 
 
 
Ernst Knoff berichtet, dass man 2 Architekten bzgl. der Weinberghallensanierung angefragt 
habe. Die seien einmal Herr Schuchhardt, Reichensachsen, sowie das Büro Luther aus Gre-
bendorf.  
Herr Schuchhardt indes lies heraushören, dass ihm das Projekt als zu groß, zu umfangreich 
sei. 
Ein pauschalisiertes Angebot von Architekt Luther liege bereits vor. Laut Frau Freese solle 
mindestens ein zweites Honorarangebot eingeholt werden. 
Ernst Knoff wolle sich darum kümmern. Die Honorarforderung richte sich nach dem Stunden-
aufwand und der Anzahl Gewerke. 
Laut Bgm. Brill sollten die alte Schule, die Weinberghalle, als auch das Gerätehaus von dem 
gleichen Architekten geplant werden.  
Herr Eyrich regte im Vorfeld an, dass man die alte Schule aus den Planungen ausklammern 
solle, da er evtl. jemanden als Nutzer vorhalten könne. 
 
Bgm. Brill berichtete, dass die technische Prüfung des Gerätehauses Frieda mit mangelhaft 
bewertet wurde. Unter anderem sei die Lagerung der Schutzkleidung nicht sachgemäß und 
die Toreinfahrt würde nicht mehr der Norm entsprechen. 
Ebenso berichtete er, dass das Tourismus Startprojekt mit einer Summe von ca.60.000 € un-
ter anderem den Meinhardweg, den P4 und Radwege, die Beschilderung der vorgenannten, 
die Wassertretanlage Hitzelrode, sowie die Schaffung der Barrierefreiheit am DGH Hitzelrode 
beinhalte. 
 
Abschliessend betonte Ernst Knoff noch einmal, dass alle anderen Ortsteile nicht benachtei-
ligt werden, sondern ihre entsprechenden Projekte zugesichert bekommen sollten. 
 
Nächster Sitzungstermin: Montag, 26.10.2015, Frieda .  
 
Protokoll vom 13.10.2015, Rolf Dietrich 


